

MAGAZINE

KH Zainurrohman Rohily Al Hafidz, hadiri dan Doakan Ijab Qobul Santrinya

Narsono Son - BANTARSOKA.MAGZ.CO.ID

Jan 12, 2025 - 23:10



KH Zainurrohman Rohily Al Hafidz, hadiri dan Doakan Ijab Qobul Santrinya

BANTARSOKA - Senyum bercampur tangis bahagia terlihat dari alumni Santri Pondok Pesantren Bani Rosul (Gubug Sekuping), Kelurahan Bantarsoka, Kecamatan Purwokerto Barat, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah.

Santri Maksum Sahroni, Santrinya Si Mbah KH Zainurrohman Rohily Al Hafidz,

melepas masa lajangnya, dengan dihadapan gurunya, melaksanakan ijab qobul (pernikahan) dengah gadis dambaan hatinya Silviana Tri Nur Alfira binti Paryoko.



Akad Nikah, dilaksanakan oleh Tim KUA Kecamatan Sumbang, bertempat di rumah kediaman mempelai putri, Desa Sumbang, Kecamatan Sumbang Kabupaten Banyumas, pada Minggu (12/01/2025) Pukul 09:00 Wib.

Kegembiraan itu dapat dipahami mengingat prosesi pernikahan itu dihadiri langsung oleh Ulama Sepuh Banyumas, Ulama Alim Si Mbah KH Zainurrohman Rohily Al Hafidz, Pengasuh Pondok Pesantren Bani Rosul (Gubug Sekuping) Bantarsoka, Purwokerto Barat, Banyumas, beserta salah satu putranya, Gus Ato dan beberapa pengurusnya Ponpes Bani Rosul.

Bahkan, dalam pernikahan itu, Si Mbah KH Zainurrohman Rohily Al Hafidz, secara khusus memimpin do'a setelah Ijab qobul. dan nasehat juga motivasi untuk kedua mempelai pengantin.

Bertindak sebagai wali yang menikahkan mempelai putri, ayah kandung dari mempelai putri, dengan cara menyerahkan, dan menguasai hak kewajibannya kepada Penghulu Kepala KUA Kecamatan Sumbang, untuk menikahkan putri kesayangannya dengan Maksun Sahroni dihadapan para saksi, keluarga dan tamu undangan.

Pengasuh Ponpes Bani Rosul Si Mbah KH Zainurrohman Rohily Al Hafidz, guru ngaji pengantin laki-laki, berharap supaya mempelai pengantin, bisa menjalankan amanah pernikahan ini dengan sebaik-baiknya.

“Nikah adalah sunnah dan amanah, maka setiap orang harus menjalankan amanah itu dengan sebaik-baiknya, Dan Setelah ijab qobul adalah kewajiban.

Suami dan istri adalah amanah masing-masing, dan punya hak dan kewajiban, Pasti ini yang dipikirkan terbaik oleh Allah SWT untuk pasangannya masing-masing, Maksun Sahroni mendapatkan pasangan hidupnya yang terbaik Silviana Tri Nur Alfira, begitu juga sebaliknya, semoga langgeng, sehat, sakinah,

mawaddah wa rohmah," ujar Si Mbah.

Dikesempatan itu, Mempelai pengantin laki-laki Maksum Sahroni, saat ditemuinawak media, menyampaikan terima kasih atas kehadirannya dna doa restu nasehat Si Mbah, dan permintaan maaf bila belum bisa memberikan penghormatan sesuai yang yang diharapkan, dan minta maaf atas kekurangan disana-sini.

"Si Mbah KH Zainurrohman Rohily Al Hafidz adalah sosok yang sangat dihormati di kalangan masyarakat dan ulama. Sebagai uoama sepuh, pengasuh Pondok Pesantren (PP) Bani Rosul di Gubug Sekuping, Bantarsoka, Purwokerto Barat, Banyumas, beliau juga dikenal sebagai Ulama yang alim dan berpengetahuan luas, Pengajar yang sabar dan bijak, Pemimpin yang adil dan bijaksana,"

"Sampai hari ini, diusia lanjutnya Si Mbah pun masih istiqamah, terus berkontribusi di Wilayah Banyumas, Mengembangkan pendidikan Islam di Banyumas, Membina generasi muda yang berakhlak mulia. Menyebarkan ilmu agama lskan dan kebijaksanaan. Mengembangkan kegiatan sosial dan kemanusiaan." Punkasnya Maksum. (Djarmanto-YF2DOI)